
Protokoll:  
Rm Ackermann (Bündnis 90 / Die Grünen) äußert, ihm sei nicht ganz klar, wieso jetzt eine allgemeine 
Standortfrage in dieser Beschlussvorlage angedeutet werde. Nach seinem Kenntnisstand sollten die 
55.000 Euro übertragen und dafür im Stadion Oberwerth die Untersuchungen durchgeführt würden.  
 
Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann erläutert, es gebe die Beschlusslage – die auch im Haupt- 
und Finanzausschuss beraten worden sei -, dass Mittel bereitgestellt werden sollten, um etwas tun zu 
können. Man stehe im Wort, für die Bundesligatauglichkeit einer Spielstätte etwas zu tun. Das wolle 
man ohne wenn und aber. Es gebe aber immer noch einen Beschluss des Rates, der noch diskutiert 
und eine weitere Vorgehensweise abgestimmt werden müsse.  
 


